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O Governo de São 
Paulo, em parceria com 
as Prefeituras Munici-
pais, inaugurou nesta 
quinta-feira, dia 18, duas 
unidades do Poupatem-
po, uma no município de 
Santo Antônio de Posse 

e outra em Pedreira. 
Ainda na cidade de 

Pedreira aconteceu a en-
trega da reforma do Mu-
seu Histórico e da Porce-
lana, além da entrega de 
88 títulos do Programa 
Cidade Legal para mora-

dores.
Em Jaguariúna, foi 

inaugurada a Base do 
Corpo de Bombeiros. 
Com a nova unidade, o 
município poderá tam-
bém apoiar ocorrên-
cias de cidades vizinhas 

como Holambra e Santo 
Antônio de Posse.

Inauguração do Pou-
patempo e AgilizaPos-
se em Santo Antônio de 
Posse

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 

Posse, em parceria com 
o Governo do Estado, 
realizou nesta quinta-
-feira, 18, a inauguração 
do novo posto do Poupa-
tempo e da unidade de 
serviços – AgilizaPosse. 

A solenidade aconte-

ceu na Rua Doutor Jorge 
Tibiriçá, 955 – Centro, e 
contou com a presença 
de autoridades munici-
pais e do Chefe da Casa 
Cívil Cauê Macris, repre-
sentando o Governo do 
Estado de São Paulo.

Os vereadores apro-
varam por unanimidade 
todos os projetos da 
Ordem do Dia da 32ª 
Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
realizada na quarta-fei-
ra, 10 de agosto. Entre 
os projetos aprovados 
estão os Projetos de 
Leis nºs 063/2022 e 
064/2022, que autori-

zam o Poder Executivo 
a abrir créditos adi-
cionais especiais por 
recebimento de recurso 
federal do bloco SIGTV 
(Sistema de Gestão de 
Transferência Volun-
tária), objetivando o 
atendimento à Asso-
ciação Pais e Amigos 
dos Excepcionais de 
Santo Antônio de Posse 
- APAE.

No último sábado, dia 
13, a Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria da 
Saúde, realizou mais uma 
edição do Plantão de Vaci-
nação, com intuito de faci-
litar o acesso da população 
e aumentar a cobertura 
vacinal. Ao todo 470 doses 
foram aplicadas, sendo 
222 doses da vacina contra 
o novo Coronavírus/CO-
VID-19 e 248 da Influenza, 
o vírus da gripe.

A Secretaria de Turis-
mo e Cultura de Jaguari-
úna trará para a cidade a 
professora e coreógrada 
de lyrical jazz, Erika No-
vachi. Neste domingo, 
dia 21, adultos e crianças 
poderão participar de 

um Workshop com ela 
que será realizado du-
rante o dia todo no teatro 
Dona Zenaide. 

A atividade será total-
mente gratuita e aconte-
cerá das 10h30 às 12h e 
das 13h30 às 15h.  

No retorno do recesso, 
vereadores aprovam todos 
os projetos da pauta da 32ª 

Sessão Ordinária

Mais de 400 
doses são 
aplicadas 

em mais um 
plantão de 
vacinação 

contra 
Covid-19 e 
Influenza

Coreógrafa Erika 
Novachi fará workshop 
gratuito domingo no 
Teatro de Jaguariúna

Governo de São Paulo realiza inaugurações em três 
cidades da região de Campinas
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A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, deu início ao processo 
de elaboração da Lei Or-
çamentária Anual (LOA) 
2023, e quer saber sua 
opinião sobre as priorida-
des na aplicação dos recur-
sos públicos. O munícipe 
pode enviar suas sugestões 
por meio do formulário: 
(www.pmsaposse.sp.gov.
br/pesquisa-loa-2023/). 
A medida visa aproxi-

mar o cidadão da gestão 
municipal, tornando o 
contribuinte protagonista 
na tomada de decisão de 
como os recursos serão 
utilizados. Para facilitar a 
resposta, além de algumas 
informações pessoais, o 
formulário foi dividido 
em 14 serviços da gestão 
pública, sendo possível 
escolher três opções, ou 
adicionar uma nova prio-
ridade.

A Praça da Matriz 
ficou ainda mais boni-
ta para receber nossa 
população. Na última 
quinta-feira, 11, foi rea-
lizada a troca das lâm-
padas de vapor de só-
dio pelas luminárias de 
LED, modernizando a 
iluminação desse espa-
ço histórico e tão im-
portante para a nossa 
cidade.

O projeto iniciado em 
junho deste ano, vem 
mudando a cara de San-
to Antônio de Posse, ao 
valorizar os espaços pú-
blicos no período notur-
no, e consequentemente 
proporcionando mais 
segurança à população. 
Já são quase 2 mil pon-
tos trocados, e em breve 
todo o município será 
contemplado.

A Guarda Civil Muni-
cipal de Santo Antônio de 
Posse (GCM) recuperou 
um veículo roubado na ci-
dade nesta quinta-feira, dia 
11 de agosto, por volta das 
16h, no bairro Pedra Bran-
ca. O veículo foi encontrado 
numa área rural da cidade, 
próximo a fazenda Fortale-
za. Uma equipe da GCM foi 
informada sobre o roubo de 

um veículo, ocorrido pelo 
bairro Pedra Branca por 
volta das 16 horas, quando 
dois indivíduos em uma 
motocicleta chegaram pelo 
lado da motorista exibindo 
uma arma de fogo e pedi-
ram para que a mesma e a 
passageira descessem do 
veículo rapidamente e as 
ameaçou dizendo que iria 
atirar.

Guarda Civil 
Municipal de Santo 
Antônio de Posse 
recupera veículo 

roubado

Promoção Social 
convoca beneficiários 
para atualização do 

CadÚnico

Prefeitura lança 
consulta pública online 
para elaboração da Lei 

Orçamentária Anual 
(LOA) 2023

Praça da Matriz de 
Santo Antônio de 
Posse recebe nova 
iluminação de LED
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Jaguariúna discute parceria com a 
Defensoria Pública da União
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Fazer a diferença

Herpes zóster: uma doença difícil, mas que 
tem tratamento e conta com vacina eficaz 

Ser humano: uma espécie em extinção

O Orçamento e a Lei de Responsabilidade 
Fiscal

Marco Vinholi

É comum separarmos 
as razões que levam as 
pessoas a empreender 
em dois grupos: neces-
sidade e oportunidade. 
Mas essa dualidade já não 
representa tão bem o que 
motiva a abertura de um 
negócio próprio.

A importante pesqui-
sa Global Entrepreneur-
ship Monitor (GEM), 
que visa entender o papel 
socioeconômico do em-
preendedorismo, desde 

2019 passou a considerar 
outros fatores para captar 
essa dinâmica.

O levantamento mais 
recente mostra que, no 
Estado de São Paulo em 
2021, a principal mo-
tivação para alguém mon-
tar um pequeno negócio 
foi “ganhar a vida porque 
os empregos são escas-
sos”. Entre os empreen-
dimentos nascentes (até 
3 meses no mercado) e 
novos (com 3 meses a 3,5 
anos de operação) essa foi 
a razão alegada por 73,3% 

e 72,8% dos entrevistados, 
respectivamente.

Chama a atenção que 
o segundo estímulo mais 
citado é “fazer a diferença 
no mundo”, em porcent-
agens bem próximas da 
motivação principal: 
71,9% entre os negócios 
nascentes e 69,2% en-
tre os novos. As outras 
razões mencionadas são 
“construir uma grande 
riqueza ou renda muito 
alta” e “continuar uma 
tradição familiar”, ambas 
com distâncias maiores 

das duas primeiras.
Não se discute a le-

gitimidade de se montar 
uma empresa para ganhar 
dinheiro -- é justo querer 
uma vida financeira mais 
confortável -- contudo, 
a vontade de fazer a dif-
erença no mundo com um 
negócio próprio mostra 
como o empreendedoris-
mo pode ser o caminho 
para a realização pessoal 
e para uma sociedade 
melhor.

Não faltam exemplos 
de ações empreendedoras 

que mudaram o curso da 
história. Porém, as inicia-
tivas de pequeno porte 
também têm esse poder. 
Quando um empreend-
edor abre uma loja de 
bairro e supre a demanda 
local por um determinado 
produto, ele proporciona, 
no mínimo, uma facili-
dade para quem ali vive. 
Quando cria postos de 
trabalho, possibilita que 
os funcionários tenham 
renda, provenham suas 
famílias e, por sua vez, fo-
mentem o consumo, ben-

eficiando outros comerci-
antes. Alguém duvida que 
esse ciclo faz a diferença 
naquela localidade e que 
pode ir além?

Sabemos onde um 
pequeno negócio começa, 
mas nunca sabemos aonde 
pode chegar. É aí que está 
a riqueza do empreende-
dorismo e é por ele que o 
Sebrae-SP trabalha incan-
savelmente.

Artigo escrito pelo di-
retor-superintendente do 
Sebrae-SP, Marco Vinholi

Por Sandra Gomes de 
Barros * 

Já ouviu falar de her-
pes zóster? Mais popular-
mente conhecido como 
“cobreiro”, o herpes zóster 
é uma doença que causa 
erupção cutânea dolorosa, 
quase sempre com o apa-
recimento de bolhas. Ela 
surge pela reativação do 
vírus varicela-zoster (que, 
por sua vez, é o causador 
da catapora), que em mui-
tos casos persiste, ador-
mecido, no organismo 
após a pessoa desenvolver 
a doença durante a in-
fância ou a adolescência. 
Entre outros sintomas 
que podem surgir nos 
casos leves, há febre, dor 
de cabeça e tremores. 

Contudo, justamente 
por não ser tão conhecida 
e por não exigir notifi-
cação junto aos agentes 
de saúde, pois não é con-

tagiosa, a doença tem 
poucos dados oficiais di-
sponíveis, então é difícil 
estabelecer um cenário 
preciso a seu respeito. 
Um estudo da Universi-
dade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), pub-
licado em 2021, mostrou 
que o número de casos 
de herpes zóster aumen-
tou 35,4%, na média, de 
pouco mais de 30 casos/
milhão de habitantes, 
antes da pandemia de 
Covid-19, para quase 41 
casos/milhão de pessoas 
em 2020. 

A complicação que 
m a i s  p r e o c u p a  n o s 
quadros agudos de her-
pes zóster é a chamada 
neuralgia pós-herpética 
(NPH), que se caracteriza 
pela ocorrência de dor 
neuropática. O quadro 
causa sensação de quei-
mação, agulhada, choque, 
formigamento ou ador-

mecimento e pode com-
prometer bastante a qual-
idade de vida do paciente. 
A condição normalmente 
surge cerca de um mês 
depois do aparecimento 
das bolhas. 

O risco de desenvolv-
er o herpes zóster aumen-
ta com a idade. Assim, 
pessoas idosas têm mais 
chance de ter a doença em 
sua forma mais grave, as-
sociada à NPH. Ao longo 
de toda a vida, cerca de 
30% da população pode 
desenvolver a doença. 
Porém, ela também pode 
ser desencadeada por es-
tresse e baixa imunidade, 
o que faz com que atinja 
muitas pessoas fora da 
principal população de 
risco. O fator emocional, 
que interfere na imuni-
dade, é um caminho para 
explicar a reativação do 
vírus. 

Além da possibilidade 

de a pessoa desenvolver 
a NPH, que vira uma dor 
crônica, o herpes zóster 
pode atingir cérebro e 
pulmões de pessoas in-
cluídas na população mais 
vulneráveis, causando 
pneumonia, cegueira, en-
cefalite e podendo levar a 
óbito. Vale lembrar, tam-
bém, que é comum que 
pessoas idosas tomem 
diferentes remédios, o 
que facilita a interação 
medicamentosa e torna 
o tratamento ainda mais 
complexo.  

O diagnóstico é real-
izado por exames clíni-
cos e pela observação 
da evolução do quadro 
clínico-epidemiológico. 
O tratamento geralmente 
é realizado por meio do 
uso de antivirais e anal-
gésicos, que devem ser 
prescritos por um médico 
de confiança. 

Recentemente, foi di-

sponibilizada no Brasil 
uma nova opção de vacina 
inativada recombinante 
contra o herpes zóster. A 
vacina Shingrix atua de 
maneira diferente da vaci-
na até então disponível, a 
Zostavax – composta por 
vírus vivo atenuado. A 
Shingrix tem uma vanta-
gem importante, pois é se-
gura também para a pop-
ulação imunossuprimida 
em razão de doenças ou 
do uso de medicamentos 
imunossupressores – os 
quais, inclusive, aumen-
tam as chances de desen-
volvimento da doença. 
Indicada para adultos a 
partir de 50 anos de idade 
e para pessoas com mais 
de 18 anos com risco au-
mentado de herpes zóster, 
a proteção dessa vacina 
dura até 10 anos. 

É muito importante 
que as pessoas dentro da 
faixa indicada se vacinem 

contra o herpes zóster. 
Além disso, também é 
essencial que as pessoas 
mais jovens, que dadas 
as crescentes exigências 
do mercado de trabalho, 
as complexidades no dia a 
dia das grandes cidades e 
as dificuldades de relacio-
namento tão típicas deste 
momento em que tudo é 
digital – inclusive a vida 
perfeita dos outros, não 
a nossa –, estão compro-
metendo a própria saúde 
mental. Fora dos grupos 
de risco, a manutenção 
da qualidade de vida e da 
saúde global, física e men-
tal, é crítica para evitar 
o surgimento de herpes 
zoster. 

* Sandra Gomes de 
Barros é infectologista e 
professora do curso de 
Medicina da Universidade 
Santo Amaro – Unisa. 

Paiva Netto
     
Nunca fomos con-

trários ao progresso; 
todavia, condenamos 
a poluição dos manan-
ciais e das praias, a der-
rubada das florestas, 
o  emporcalhamento 
dos campos, enfim, as 
agressões ao meio am-
biente. Porque enten-
demos que a destru-
ição da Natureza é a 
extinção da raça hu-
mana, pois, a todo mo-
mento, em diferentes 
países, o ser humano, 
na ânsia de enriquecer 
a qualquer preço, cava 
a própria sepultura. O 

Profeta Isaías já fazia 
no Antigo Testamen-
to da Bíblia Sagrada 
uma advertência nos 
versículos cinco e seis 
do capítulo 24 do seu 
Livro:

“(...) 5 Na verdade 
a terra está contamina-
da por causa dos seus 
moradores, porquanto 
transgridem as leis, vi-
olam os estatutos e que-
bram a aliança eterna.

“6 Por isso, a mal-
dição consome a terra, 
e os que habitam nela se 
tornam culpados; por 
esse fato, serão quei-
mados os moradores da 
terra, e poucos homens 

restarão”.
O sexto versículo, 

uma antevisão mile-
nar, aponta um conflito 
atômico, hipótese viável 
numa sociedade que já 
deflagrou duas guerras 
mundiais e pouco res-
peito dá à terra, da qual 
o homem, desde o seu 
nascimento, retira seu 
sustento. Este planeta 
é a habitação comum 
dos povos. O ser huma-
no com o seu Espírito 
Eterno não são criações 
à parte da Natureza, 
mas seus expoentes. 
A riqueza deste orbe 
é  s u a  h u m a n i d a d e , 
visível e invisível, eco-

logicamente conciliada 
com a fauna e a flora, 
com todo o meio am-
biente.  A propósito, 
cabe lembrar o soneto 
do grande poeta e Fun-
dador da Legião da Boa 
Vontade (LBV), Alziro 
Zarur (1914-1979):

     
“A Suprema Verg-

onha
Mãe Natureza, eu — 

Poeta — sou teu filho,
E em teu piedoso 

seio, calmo, ingresso.
Basta-me olhar-te, 

e a vislumbrar começo
A miséria sem fim 

do humano trilho.
      

Dessa contemplação 
eis que regresso,

E, ó Mãe Perfeita, vê 
quanto eu me humilho:

Só o homem macu-
lou esse teu brilho

Com a cínica menti-
ra do progresso!

      
Ante a tua bondade 

intraduzível,
Serenissimamente 

inconsuntível,
As humanas gran-

dezas todas somem...
      
E, ó Mãe Natura, se 

algo me envergonha
Ao contemplar-te, 

Mãe, eis a vergonha:
É a suprema verg-

onha de ser homem!”
     
O  s e r  h u m a n o 

tem-se colocado nessa 
posição, da qual terá 
obrigatoriamente de 
sair pelo próprio es-
forço e merecimento, 
para não se transfor-
mar em uma “espécie 
em extinção”. Todo dia 
é dia de renovar nosso 
destino. A vida sempre 
vence.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

      paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

Antonio Tuccilio

O  M i n i s t é r i o 
da  Economia  anun-
ciou possíveis cortes 
no  Orçamento  para 
a Saúde e Educação, 
que tradicionalmente 
levam as maiores par-
celas dos recursos. O 
bloqueio  é  de  cerca 
de  R$ 6,73 bi lhões. 
O secretár io  do Te-
souro e  Orçamento, 
Esteves Colnago, alega 
que é natural que os 
cortes venham desses 
ministérios, pois são 
os que têm os maiores 
orçamentos.

Cortes em áreas tão 
essenciais como essas 
sempre são recebidos 
com preocupação. Es-
pecial istas  apontam 

como justificativa ser a 
forma de cumprir o teto 
de gastos. Esse tipo de 
medida ocorre devido 
à aprovação de auxílios 
extras e não previs-
tos originariamente, o 
que deixa o Orçamento 
mais curto. Daí vêm 
os cortes ou bloque-
ios posteriores para 
ajustar os recursos ao 
disponível. Fato é que 
a Lei de Responsabili-
dade Fiscal é clara: não 
se pode gastar além do 
que é permitido. 

Em português cla-
ro: se puxa de um lado, 
precisa tirar de outro, 
mas sem comprometer 
o teto. Além disso, a lei 
precisa ser respeitada. 
Caso contrário o chefe 
de estado fica sujeito a 

impeachment. 
Durante anos fui 

Diretor do Departa-
mento de Orçamentos 
e Custos da Secretaria 
da Fazenda do Estado 
de São Paulo (SP), em 
seguida da Secretaria 
de Planejamento e pos-
teriormente relatando 
o orçamento na Assem-
bleia Legislativa de São 
Paulo (Alesp).

Sei bem a rotina de 
lidar com uma grande 
soma de  recursos  e 
acompanhar a execução 
de orçamentos. Às vez-
es,  alguns contratos 
podem não dar certo 
ou algumas situações 
impedem a execução 
adequada do Orçamen-
to e pode haver sobra 
de recursos, mas tudo 

depende do andamento 
do processo. 

Isso não se aplica 
à situação atual. Nin-
guém gosta de cortes 
no  Orçamento,  mas 
os críticos mais ferr-
enhos da medida pre-
c isam entender  que 
cortes precisam ocor-
rer para respeitar a Lei 
de Responsabilidade 
Fiscal – seriíssima e 
obrigatória. 

Aliás, esses cortes 
não são def init ivos. 
São o que chamamos de 
contingência, ou seja, 
medidas de contenção 
temporária. Esse din-
heiro fica proibido de 
ser usado por um al-
gum tempo, mas nada 
impede que seja autor-
izado daqui dois ou três 

meses, por exemplo. 
Cortes são o último 

recurso, mas necessári-
os para o cumprimento 
da Lei. É preciso en-
tender isso. 

A u t o r :  A n t o n i o 
Tucci l io,  presidente 
da Confederação Na-
cional dos Servidores 
Públicos (CNSP)

Artigo
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Desconto em 
medicamentos

www.drogal.com.br

Santo Antônio de Posse/SP

Todos os dias,
das 7h as 23h. 

R. Dr. Jorge Tibiriçá, 619

Inauguração dia 01 de junho

(19) 3896.4442

* ¹ Válido para ofertas em vigência 
da concorrência na mesma cidade.
² Não é válido para ofertas online.
³ Conforme disponibilidade do 
produto em estoque.

Da Redação

Nos primeiros seis 
meses de 2022, o Estado 
de São Paulo acumulou 
geração de 385 mil em-
pregos com crescimen-
to de 3,1%, similar ao 
observado para o Brasil 
(3,3%). Corresponden-
do a 29% dos empregos 
criados no país (1,3 mi-
lhão) nesse período, de 

acordo com estudo da 
Fundação Seade com 
base nos dados do Ca-
dastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 
(Caged).

No acumulado de 12 
meses foram gerados 
747 mil empregos for-
mais (6,1%) no Estado, 
resultado de aumento 
nos serviços (461 mil), 
no comércio (142 mil), 

na indústria (87 mil) e 
na construção (65 mil) 
e pequena redução na 
agropecuária (-7 mil).

No mesmo período, 
os desempenhos mais 
expressivos foram veri-
ficados na capital (283 
mil), nos demais mu-
nicípios da RMSP (138 
mil) e nas regiões ad-
ministrativas de Campi-
nas (112 mil), Sorocaba 

(40 mil) e São José dos 
Campos (35 mil). Estas 
regiões responderam 
por 81% dos empregos 
gerados no Estado.

Resultado mensal
Entre maio e junho, 

o emprego formal au-
mentou 0,6% no Estado 
de São Paulo, variação 
semelhante à verificada 
para o Brasil (0,7%). Fo-

ram gerados 80 mil em-
pregos, em decorrência 
de 606 mil admissões e 
526 mil desligamentos. 
Com este resultado, o 
estoque de empregos 
formais no Estado cor-
responde a 13 milhões. 
As atividades com maio-
res variações relativas 
foram produção agríco-
la, pecuária, atividades 
florestais e piscicultura 

(4,7%), enquanto as de-
mais registraram osci-
lações menores: cons-
trução (0,7%), comércio 
(0,5%), indústria (0,3%) 
e o agregado dos servi-
ços (0,6%) – neste últi-
mo, destaque para ativi-
dades administrativas e 
serviços complementa-
res (15 mil) e alojamen-
to e alimentação (6,8 
mil).

Poupatempo lembra os prazos do licenciamento 
anual obrigatório de 2022 

Governo de São Paulo realiza inaugurações 
em três cidades da região de Campinas

Da Redação

O Governo de São 
Paulo, em parceria com 
as Prefeituras Munic-
ipais, inaugurou nes-
ta quinta-feira, dia 
18, duas unidades do 
Poupatempo, uma no 
município de Santo 
Antônio de Posse e out-
ra em Pedreira. 

Ainda na cidade de 

Pedreira aconteceu a 
entrega da reforma do 
Museu Histórico e da 
Porcelana, além da en-
trega de 88 títulos do 
Programa Cidade Legal 
para moradores.

Em Jaguariúna, foi 
inaugurada a Base do 
Corpo de Bombeiros. 
Com a nova unidade, o 
município poderá tam-
bém apoiar ocorrên-

cias de cidades vizinhas 
como Holambra e Santo 
Antônio de Posse.

I n a u g u r a ç ã o 
do Poupatempo e 
AgilizaPosse em Santo 
Antônio de Posse

A Prefeitura Munic-
ipal de Santo Antônio 
de Posse, em parceria 
com o Governo do Es-
tado, realizou nesta 
quinta-feira, 18, a in-
auguração do novo pos-
to do Poupatempo e da 
unidade de serviços – 
AgilizaPosse. 

A solenidade aconte-
ceu na Rua Doutor Jorge 
Tibiriçá, 955 – Centro, e 
contou com a presença 
de autoridades munici-
pais e do Chefe da Casa 
Cívil Cauê Macris, rep-
resentando o Governo 
do Estado de São Paulo. 

Na ocasião aconteceu 

a apresentação da Ban-
da Marcial, e do cantor 
Vitor Cruz, cantando o 
Hino Nacional.

Governo do Estado 
e Prefeitura de Pedrei-
ra entregam obras de 
reforma do Museu da 
Porcelana, Posto do 
Poupatempo e Títulos 
de Posse aos moradores 
do Loteamento Chico 
Romano

Também nesta quin-
ta-feira, 18, o Governo 
do Estado de São Pau-
lo, através da Secretaria 
de Justiça e Cidadania, 
Casa Civil e Secretaria 
de Habitação e a Pre-
feitura de Pedreira, re-
alizaram a solenidade 
oficial de entrega das 
obras de reforma do 
Museu da Porcelana 
“Adelino dos Santos 
Gouveia”, do Posto do 

Poupatempo, além da 
entrega de Títulos de 
Posse aos moradores do 
Loteamento Chico Ro-
mano.

A sede do Museu da 
Porcelana “Adelino dos 
Santos Gouveia, está lo-
calizada na Praça Coro-
nel João Pedro, nº 102, 
Centro.

Base do Corpo de 
Bombeiros da PM é in-
augurada em Jaguariú-
na

A Cidade de Jag-
uariúna ganhou oficial-
mente a base do Corpo 
de Bombeiros da Polí-
cia Militar do Estado de 
São Paulo. A nova base 
da corporação está lo-
calizada na sede da Def-
esa Civil e do Corpo de 
Bombeiros Municipal, 
na Rua Maranhão, nº 
1.809, no bairro Capo-

tuna, e foi viabilizada 
por meio de uma parce-
ria entre a Prefeitura de 
Jaguariúna e o Governo 
do Estado.

A cerimônia de in-
auguração contou com 
a presença de repre-
sentantes do Corpo de 
Bombeiros, do Governo 
do Estado e da Prefeitu-
ra. A nova unidade con-
tará com 15 bombeiros 
militares, uma viatura 
de resgate, um camin-
hão auto bomba e equi-
pamentos de proteção 
respiratória e de salva-
mento, necessários ao 
combate a incêndios e 
outras ocorrências.

Pela parceria, a Pre-
feitura de Jaguariúna é 
a responsável por ofere-
cer o espaço físico para 
abrigar a corporação, 
enquanto o Estado ga-
rante os equipamentos.
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Os vereadores apro-
varam por unanimidade 
todos os projetos da Or-
dem do Dia da 32ª Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse, realiza-
da na quarta-feira, 10 de 
agosto. 

Confira os Projetos 
Aprovados:

Projetos de Leis nºs 
063/2022 e 064/2022, 
que autorizam o Poder 

Executivo a abrir créditos 
adicionais especiais por 
recebimento de recurso 
federal do bloco SIGTV 
(Sistema de Gestão de 
Transferência Voluntá-
ria), objetivando o aten-
dimento à Associação 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais de Santo Antônio 
de Posse - APAE.

Projetos de Leis nºs 
065/2022 e 071/2022, 
que autorizam o Poder 
Executivo a abrir crédi-

tos adicionais especiais 
por recebimento de re-
cursos estadual e federal 
objetivando atendimen-
to ao Lar São Vicente de 
Paulo.

Projetos de Leis nºs 
066/2022 e 067/2022, 
do Executivo, que dis-
põem sobre autorização 
para a abertura de crédi-
to especial por excesso de 
arrecadação.

Projeto de Lei nº 
068/2022, que autori-

za o Poder Executivo a 
abrir créditos adicionais 
especiais por recebimen-
to de recursos do Fundo 
Estadual de Prevenção 
e Controle da Poluição - 
FECOP - Contrato: BB/
FECOP Nº 035/2022.

Projeto de Lei nº 
069/2022, que autoriza 
o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional para os 
fins que especifica.

Projeto de Lei nº 
070/2022, do Executi-

vo, que autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédi-
tos suplementares por 
anulação e dá outras pro-

vidências.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

No retorno do recesso, vereadores aprovam todos 
os projetos da pauta da 32ª Sessão Ordinária

Na Tribuna, durante 
a sessão realizada em 15 
de agosto, os vereadores 
holambrenses destaca-
ram uma questão antiga 
relatada pelos morado-
res do bairro Imigran-
tes, o extravasamento de 
esgoto naquele local, co-
brando ainda da Águas 

de Holambra, concessio-
nária responsável pelos 
serviços de água, coleta 
e tratamento de esgoto 
no município, solução 
definitiva para o proble-
ma.

Segundo depoimento 
dos moradores, as redes 
de esgoto e água pluvial 

estão interligadas, so-
brecarregando o sistema 
em dias de chuva, cau-
sando assim o retorno 
e alagamento do esgoto 
nas residências e comér-
cios localizados na Rua 
Hendrix, além de conta-
minar a nascente locali-
zada no bairro.

Em março deste ano, 
o Presidente da Câmara 
e vereador Mauro Sérgio 
de Oliveira (Serjão) visi-
tou o local para apurar a 
questão. Na época o De-
partamento Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente da Prefeitura 
notificou a concessioná-
ria para adoção de pro-
vidências necessárias 
para análise e solução. 
Porém, nesta semana 

moradores do local re-
lataram aos vereadores 
que o problema persiste.

Serjão e demais vere-
adores enviarão um Ofí-
cio à Águas de Holambra 
solicitando esclareci-
mentos sobre a situação

Wilson Barbosa (Bi-
gode) entende que o 
problema relatado na 
Rua Hendrikx é de res-
ponsabilidade das Águas 
de Holambra junto ao 
Executivo. “Se tem água 
da chuva no esgoto, se 
não tem, não é problema 
do vereador é problema 
do Executivo e de seus 
diretores. Parabéns pela 
cobrança, acho que está 
passando da hora da 
gente fazer uma cobran-
ça firme sobre isso.”, en-

fatizou Wilson.
Hermindo Felix por 

sua vez relatou o pro-
blema dos moradores e 
sua intermediação junto 
a Águas de Holambra, 
ressaltando a importân-
cia dos munícipes proto-
colarem seus problemas 
referentes a água e es-
goto na concessionária. 
“Tem um problema com 
esgoto vai na Águas de 
Holambra e protocola. 
Está descontente com a 
água, vai lá e protoco-
la. Coloca o desconten-
tamento no protocolo. 
Quanto mais protocolos 
forem feitos na questão 
de água, esgoto, mais 
será investigado.”, citou 
Hermindo.

Já Oriovaldo Ventu-

rini lamentou a situa-
ção “Realmente o esgo-
to voltar para dentro da 
sua residência é uma 
coisa muito chata que 
não deve acontecer”, fi-
nalizou o vereador.

Serjão, por sua vez, 
relatou “Vocês vão res-
ponsabilizar as pessoas, 
como era feito antiga-
mente, isso é vazamen-
to? O projeto que foi 
apresentado para nós 
lá no início, quando se 
criou a SAEHOL e, pos-
teriormente as Águas de 
Holambra é totalmente 
diferente. Vocês vêm a 
casa para prometer tudo 
pra população e depois 
esse descaso que vem há 
anos acontecendo e não 
tomam providências.”

De Holambra

Em sessão realizada 
na noite desta segun-
da-feira, 15 de agosto, 
o Projeto de Resolução 
n.º 007/2022 que cria o 
cargo efetivo de Contro-
lador Interno da Câmara 
Municipal de Holambra 
foi aprovado por unani-
midade pelos vereado-
res. O cargo deverá ser 

preenchido mediante 
concurso público.

O projeto aprova-
do estabelece a criação 
de uma vaga efetiva de 
Controlador Interno na 
Casa de Leis, com a car-
ga horária de 20 horas 
semanais, sendo neces-
sário possuir nível supe-
rior em administração, 
ciências contábeis, di-
reito, gestão pública ou 

economia.
Ao Controlador In-

terno compete o acom-
panhamento e controle 
dos atos de gestão fiscal 
e administrativa pro-
duzidos pelos departa-
mentos e autoridades 
no âmbito da Câmara 
Municipal, por intermé-
dio da fiscalização con-
tábil, financeira, orça-
mentária, operacional 

e patrimonial, quanto a 
legalidade, legitimidade, 
impessoalidade, publi-
cidade, economicidade, 
eficiência e efetividade.

A justificativa do pro-
jeto menciona que a cria-
ção do cargo efetivo visa 
corrigir questão aponta-
da pelo Ministério Pú-
blico do Estado de São 
Paulo e em obediência as 
vedações impostas pela 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal, que impossibilita 
o aumento com despesas 
de pessoal no último ano 
de mandato de Presi-

dente do Legislativo, até 
que se realize o concurso 
público para o preenchi-
mento do cargo efetivo 
de Controlador Interno, 

a função gratificada cria-
da em 2015 para exercer 
a atividade continua vi-
gente na Câmara Munic 
ipal de Holambra.

O Departamento de 
Água e Esgoto (DAE) in-
forma aos munícipes que 
concluiu nesta terça-feira, 
16, a limpeza e desinfecção 
dos reservatórios de água 
que abastecem os bairros 
Bela Vista, Residência dos 
Lagos e Jardim Progresso, 
dessa forma, o forneci-
mento dessas localidades 
já foi reestabelecido.

Na quarta-feira, 17, foi 

a vez dos reservatórios da 
Pedra Branca, Monte San-
to, Popular, Bela Vista e 
São Judas passarem por 
limpeza, por esse motivo a 
distribuição foi interrom-
pida momentaneamente 
a partir das 00h:01min, 
com retorno previso para 
às 18h.

Reiteramos que a me-
dida visa fornecer melhor 
qualidade da água para a 

população, e sua distribui-
ção será suspensa apenas 
por um breve período, 
sendo reestabelecido no 
horário informado. Para 
eventuais dúvidas, entrar 
em contato através dos te-
lefones (19) 3896-9017 ou 
(19) 3896-1213.

Pedimos que os muní-
cipes façam o uso cons-
ciente para que não haja 
falta.

Vereadores cobram solução para o problema de 
extravasamento de esgoto no bairro Imigrantes

Vereadores aprovam projeto que cria cargo 
efetivo de Controlador Interno no Legislativo

DAE continua com 
serviços de limpeza 
e desinfecção dos 

reservatórios de água
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Jaguariúna ganha 
oficialmente, nesta 
quinta-feira, dia 18 de 
agosto, às 17h, a base 
do Corpo de Bombei-
ros da Polícia Militar 
do Estado de São Pau-
lo. A nova base da cor-
poração está localizada 
na sede da Defesa Civil 
e do Corpo de Bombei-
ros Municipal, na Rua 
Maranhão, nº 1.809, 
no bairro Capotuna, e 

foi viabilizada por meio 
de uma parceria entre 
a Prefeitura de Jagua-
riúna e o Governo do 
Estado.

A cerimônia de inau-
guração contará com 
a presença de repre-
sentantes do Corpo de 
Bombeiros, do Gover-
no do Estado e da Pre-
feitura.

A nova unidade con-
tará com 15 bombeiros 

militares, uma viatu-
ra de resgate, um ca-
minhão autobomba e 
equipamentos de pro-
teção respiratória e de 
salvamento, necessá-
rios ao combate a in-
cêndios e outras ocor-
rências.

Pela parceria, a Pre-
feitura de Jaguariúna é 
a responsável por ofe-
recer o espaço físico 
para abrigar a corpora-

ção, enquanto o Estado 
garante os equipamen-
tos.

SERVIÇO
Inauguração da Base 

do Corpo de Bombeiros 
da Polícia Militar em 
Jaguariúna

Data: 18/08/2022
Horário: 17h
Local: Rua Mara-

nhão, nº 1.809, bairro 
Capotuna

De Holambra

O Departamento Mu-
nicipal de Promoção 
Social, por meio Centro 
de Referência da Assis-
tência Social (CRAS), 
iniciou esta semana a 
atualização dos dados 
de famílias inscritas no 
Cadastro Único, usado 
como referência para a 
liberação de benefícios 
assistenciais do Governo 
Federal.

285 famílias holam-
brenses receberão li-

gações telefônicas ou 
mensagens por meio de 
aplicativo (WhatsApp) 
solicitando o compare-
cimento ao CRAS com 
documentos originais 
de todos que moram na 
casa, como RG, CPF, car-
teira de trabalho, holeri-
te, título de eleitor, cer-
tidão de nascimento e /
ou casamento, extrato de 
benefício (caso receba), 
comprovante de endere-
ço e declaração de matrí-
cula escolar das crianças. 
O prazo final para regu-

larização é em outubro.
A atualização cadas-

tral é uma exigência do 
Governo Federal e tem 
como finalidades asse-
gurar a qualidade dos 
dados e garantir que as 
informações registradas 
estejam de acordo com a 
realidade das famílias. A 
revisão é necessária para 
que os inscritos sigam na 
lista de programas so-
ciais para receber o Au-
xílio Brasil e o Benefício 
de Prestação Continuada 
(BPC), por exemplo.

“Quem deixar de fa-
zer essa atualização de 
cadastro pode ter benefí-
cios suspensos e até can-
celados. Por isso é fun-
damental que a família 
compareça ao CRAS com 
os documentos solicita-
dos e na data agendada”, 
explicou a diretora da 
pasta, Viviane Furgeri.

Mais informações so-
bre a ação podem ser ob-
tidas no CRAS, que fica 
na Praça dos Pioneiros, 
no Centro. O telefone é o 
(19) 3802-1915.

De Jaguariúna 

A Prefeitura de Ja-
guariúna inaugurou 
nesta segunda-fei-
ra, dia 15 de agosto, o 
novo Centro de Espe-
cialidades Médicas da 
rede municipal de saú-
de. A nova unidade, 
localizada no Campus 
I da UniFAJ, na Rua 
Amazonas nº 504, tem 
o dobro do número de 
salas de atendimento 
do prédio do antigo 
centro – são 26 salas, 
com 21 especialida-
des médicas em 2.075 
metros quadrados de 
área.

O novo Centro de 
Especialidades conta 
com 25 salas de aten-
dimento médico, além 
de uma sala de urgên-
cia, e também con-
centra o atendimento 
do Programa de Obe-
sidade do Município. 
O prédio ainda abriga 
duas recepções de fácil 
acessibilidade, espaço 
administrativo e re-
feitório. O projeto foi 
viabilizado por meio 
de uma parceria entre 

a Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna, o Gru-
po UniEduk e a Asa-
mas (Associação Santa 
Maria de Saúde).  

A cerimônia de 
inauguração contou 
com as presenças do 
prefeito Gustavo Reis 
e da secretária de Saú-
de de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oli-
veira Pelisão, além do 
presidente da Câma-
ra Municipal, Afonso 
Lopes da Silva, e dos 
também vereadores 
Romilson Silva, Wilian 
Morrinho, José Muniz 
e Ton Proêncio; dos 
diretores da UniFAJ/
UniEduk, Ricardo Jor-
ge Tannus e Flávio 
Fernandes Pacetta; do 
presidente da Asamas, 
Rene Penna Chaves 
Neto, e da presidente 
do conselho de admi-
nistração da Asamas, 
Renata Malaquias Sil-
va, entre outros convi-
dados.

“Jaguariúna já é 
uma referência na área 
da Saúde, são poucas 
cidades que contam 
com aparelhos de to-

mografia e ressonân-
cia magnética. Nós 
ampliamos o número 
de leitos do Hospital 
Municipal e agora che-
gamos a esse momento 
tão importante dessa 
parceria com a UniE-
duk, que nos propicia 
atender a população 
com mais qualidade e 
humanização”, decla-
rou o prefeito.

“Essa é mais uma 
estrutura pública que 
traz qualidade para o 
atendimento ao usuá-
rio e também para os 
funcionários da saúde. 
São salas amplas, com 
ventilação e pé direito 
alto, que valorizam a 
ambiência, a organi-
zação e a humanização 
do atendimento”, disse 
a secretária Maria do 
Carmo.

“Quero parabenizar 
a todos que tornaram 
possível a inauguração 
desse novo centro. Foi 
um trabalho conjun-
to”, comemorou Rene 
Chaves Neto, da Asa-
mas.  

Já o diretor do Gru-
po UniEduk, Flávio Pa-

cetta, destacou a qua-
lidade do novo espaço. 
“Entregar um centro 
que só é equiparado ao 
atendimento privado é 
motivo de muito orgu-
lho. A parceria públi-
co-privada é a grande 
saída. Parabéns a to-
dos”, comemorou.

O reitor da UniFAJ, 
Ricardo Tannus, res-

saltou a parceria com a 
Prefeitura que permite 
a aprendizagem dos 
alunos de Medicina da 
faculdade. “Nós que-
remos que os alunos 
aprendam na prática. 
E só vai aprender na 
prática se humanizar-
mos a medicina”, afir-
mou.

ATENDIMENTO

O novo Centro de 
Especialidades Médi-
cas já está atendendo 
a população de Jagua-
riúna. O atendimento 
é feito de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 
17h, com agendamento 
de consultas das 7h às 
13h, que também pode 
ser feito pelo telefone 
3500-1800.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse, deu início ao pro-
cesso de elaboração da 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA) 2023, e quer sa-
ber sua opinião sobre as 
prioridades na aplicação 
dos recursos públicos. 
O munícipe pode enviar 
suas sugestões por meio 
do formulário: (www.

pmsaposse.sp.gov.br/
pesquisa-loa-2023/). A 
medida visa aproximar 
o cidadão da gestão mu-
nicipal, tornando o con-
tribuinte protagonista 
na tomada de decisão de 
como os recursos serão 
utilizados.

Para facilitar a res-
posta, além de algumas 
informações pessoais, o 

formulário foi dividido 
em 14 serviços da gestão 
pública, sendo possí-
vel escolher três opções, 
ou adicionar uma nova 
prioridade que não este-
ja especificada. Ao final, 
foi deixado um campo 
em aberto para que o ci-
dadão possa deixar um 
comentário com sua con-
tribuição a respeito do 

processo.
O formulário ficará 

disponível até o dia 22 
de agosto de 2022, então 
não deixe de participar. 
Contamos com sua cola-
boração para definirmos 
o orçamento municipal.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Base do Corpo de Bombeiros da PM será inaugurada 
nesta quinta em Jaguariúna

Promoção Social convoca beneficiários para 
atualização do CadÚnico

Prefeitura de Jaguariúna inaugura novo Centro de 
Especialidades Médicas e dobra capacidade de 

atendimento

Prefeitura lança consulta pública online para 
elaboração da Lei Orçamentária Anual (LOA) 

2023
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De Holambra

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde realiza 
no próximo sábado, dia 
20 de agosto, o Dia D 
de Multivacinação, com 
atualização da situação 
vacinal de moradores 
menores de 15 anos, e de 
imunização de crianças 
entre 1 e 4 anos contra 
a poliomielite, também 

conhecida como parali-
sia infantil. A aplicação 
das doses ocorrerá das 
8h às 15h nos PSFs Imi-
grantes e Santa Marga-
rida. É importante levar 
o Cartão SUS e a cader-
neta de vacinação.

De acordo com a en-
fermeira da Vigilância 
Epidemiológica, Wilma 
Gomes, para crianças e 
adolescentes de até 15 

anos a aplicação acon-
tecerá mediante a ava-
liação das vacinas que 
faltarem na carteirinha. 
Ela chama a atenção 
para os imunizantes 
que protegem contra 
diversos tipos de cân-
cer (HPV) e meningite 
(Meningo ACWY). Já no 
caso da poliomielite, to-
dos os holambrenses de 
1 a 4 anos precisam re-

ceber a dose.
“É importantíssimo 

que os pais levem seus 
filhos aos locais de va-
cinação. O Dia D é uma 
ótima oportunidade 
para quem trabalha ou 
estuda e não consegue 
garantir a imunização 
durante a semana”, ava-
lia o diretor municipal 
de Saúde, Valmir Mar-
celo Iglecias.

De Jaguariúna

Jaguariúna registrou 

o segundo caso de varío-
la dos macacos na cida-
de. De acordo com dados 

divulgados pela Secreta-
ria da Saúde do Estado, 
nesta quarta-feira, dia 

10 de agosto, foram con-
firmados mais quatro 
casos de varíola dos ma-
cacos na região, sendo 
1 em Jaguariúna e 3 em 
Campinas.

Este é o segundo caso 

confirmado na cidade 
em uma semana. O De-
partamento de Comuni-
cação da Prefeitura in-
formou, que esse novo 
caso se trata de um ho-
mem de 37 anos, que 

esteve em viagem a São 
Paulo antes do início dos 
sintomas.

O paciente apresenta 
sintomas leves, está em 
isolamento domiciliar e 
sendo monitorado. 

De Holambra

Estamos na época de 
reprodução de carra-
patos e é neste período, 
com a proliferação deles, 
que o risco de contami-
nação aumenta. Por isso 
é importante ficar aten-
to ao encontrar um pa-
rasita na pele, na roupa 
ou em qualquer outro 
lugar. A orientação da 
Vigilância Ambiental de 
Holambra é recolhê-lo 
e enviá-lo para análise, 
já que, no homem, es-
tes animais podem pro-
vocar a febre maculosa, 
doença infecciosa cau-
sada por uma bactéria 
do gênero Rickettsia, 
transmitida pela pica-
da do carrapato-estrela, 
que tem como principais 

hospedeiros capivaras, 
bois, cavalos, cães, coe-
lhos e aves.

“Existem várias es-
pécies de carrapatos e, 
fazendo a análise labo-
ratorial deles, podemos 
ter uma ideia dos riscos 
de infecção pela Febre 
Maculosa em uma de-
terminada área”, falou 
a médica veterinária 
da Vigilância Ambien-
tal de Holambra, An-
gela Varella Katz. Ela 
explica que a Prefeitura 
adquiriu este ano um 
aparelho, denominado 
estereoscópio, para a re-
alização deste trabalho, 
que antes era realizado 
fora do município. “A 
verificação feita por aqui 
irá agilizar as ações ne-
cessárias”, conta.

Angela recomenda 
que todos que encon-
trarem carrapatos em 
si ou em algum familiar 
sigam alguns passos, 
como retirar o parasita 
do corpo com auxílio de 
uma pinça, em um mo-
vimento giratório; colo-
cá-lo em um recipiente 
seco ou com álcool 70%; 
e levá-lo até a Policlínica 
Municipal, fornecendo 
informações sobre o lo-
cal em que ele foi encon-
trado.

Em caso de picada, 
a orientação é procurar 
imediatamente a unida-
de de saúde e informar 
que esteve em contato 
com animais ou em áre-
as sujeitas a carrapatos 
para a correta avaliação 
médica. Os sintomas da 

doença aparecem, em 
geral, no período de 2 
a 14 dias após contato. 
Entre eles, febre, do-
res de cabeça e no cor-
po, náuseas e vômitos 
acompanhados ou não 
de manchas avermelha-
das na pele.

Angela explica que 
todos devem evitar ca-
minhar, sentar, dei-
tar ou permanecer por 
muito tempo em áreas 
como lagos habitados 
por capivaras ou pastos 
frequentados por bois 
e cavalos. Caso seja ne-
cessário adentrar esses 
locais, sugere-se o uso 
de roupas de cor clara, 
vestimentas longas e 
calçados fechados. Ela 
orienta também que os 
gramados sejam apa-

rados com frequência 
e que o veterinário seja 
consultado regularmen-
te para manter animais 
domésticos livres dos 
carrapatos, que não de-
vem, em hipótese algu-
ma, ser esmagados com 
as unhas.

Mais detalhes sobre 
a doença e os cuidados 
necessários podem ser 
obtidos na Vigilância 
Epidemiológica. O aten-
dimento é das 8h às 13h 
e entre 14h e 16h.O tele-
fone é o (19) 3802-1555, 
ramal 213.

Holambra realiza Dia D de Multivacinação 
e imunização contra a Pólio

Jaguariúna registra segundo caso de 
varíola dos macacos na cidade

Vigilância Ambiental orienta população 
sobre importância da análise de carrapatos

No último sábado, 
dia 13, a Prefeitura Mu-
nicipal, por meio da Se-
cretaria da Saúde, reali-
zou mais uma edição do 
Plantão de Vacinação, 
com intuito de facilitar 
o acesso da população 
e aumentar a cobertu-
ra vacinal. Ao todo 470 
doses foram aplicadas, 
sendo 222 doses da va-
cina contra o novo Co-
ronavírus/COVID-19 e 
248 da Influenza, o ví-
rus da gripe.

A imunização ocor-
reu em seis pontos de 

grande circulação es-
palhados pela cidade, 
com intuito de facilitar 
o acesso da população 
e aumentar a cobertura 
vacinal.

Até o momento, San-
to Antônio de Posse 
aplicou 58.536 doses da 
vacina contra Covid-19, 
sendo 21.455 pessoas 
com a 1ª dose; 19.814 
com a 2ª dose; 658 com 
a dose única; 12.552 
com a 1ª dose adicional; 
4.047 com a 2ª dose adi-
cional; 10 com a 3ª dose 
adicional.

Mais de 400 doses são aplicadas em mais um 
plantão de vacinação contra Covid-19 e Influenza
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A Praça da Matriz 
ficou ainda mais boni-
ta para receber nossa 
população. Na última 
quinta-feira, 11, foi 
realizada a troca das 
lâmpadas de vapor de 

sódio pelas luminárias 
de LED, modernizan-
do a iluminação desse 
espaço histórico e tão 
importante para a nos-
sa cidade.

O projeto iniciado 

em junho deste ano, 
vem mudando a cara 
de Santo Antônio de 
Posse, ao valorizar 
os espaços públicos 
no período noturno, 
e consequentemente 

proporcionando mais 
segurança à popula-
ção. Já são quase 2 mil 
pontos trocados, e em 
breve todo o município 
será contemplado.

Mais moderno e efi-

ciente, o novo sistema 
irá gerar uma redução 
do consumo de energia 
em até 40%, propor-
cionando a economia 
aos cofres públicos. 

Com a conclusão do 

projeto, Santo Antônio 
de Posse será uma das 
primeiras cidades da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) a 
ter 100% da ilumina-
ção pública de LED.

Os professores da 
rede municipal de en-
sino de Jaguariúna 
participam hoje, dia 
17, de um curso de for-
mação e Introdução ao 
Currículo Paulista e os 
pressupostos pedagó-
gicos e assistem a uma 
palestra sobre “Edu-
cação inclusiva: como 
fazer?”. A formação re-

alizada pela Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Educação, acontece 
durante o dia todo no 
teatro municipal Dona 
Zenaide.

A palestra será mi-
nistrada pela professo-
ra do Centro de Mídias 
e formadora da Escola 
de Formação (EFAPE), 
Doani Bertan.

O púbico alvo dessa 
formação são os pro-
fessores da Educação 
Infantil, Ensino Fun-
damental I e II, Centro 
de referência e Apoio 
Suplementar inclusivo 
(Crasi) e alguns profis-
sionais da saúde e da 
rede particular de en-
sino.

A secretária de Edu-

cação, Cristina Catão, 
ressalta a importância 
dessa formação ofere-
cida aos profissionais. 
“É essencial que nossos 
professores estejam 
sempre atualizados e 
essa palestra ajudará 
cada profissional a re-
alizar o seu trabalho 
ainda melhor”, con-
cluiu a secretária.

A Escola das Artes 
de Jaguariúna iniciará 
na próxima segunda-
-feira, dia 15, o perío-
do de matrículas para 
novos alunos. São 680 
vagas remanescentes 
que serão abertas em 
mais de 33 cursos.

Os interessados de-
vem se inscrever até 
o dia 19 de agosto na 
unidade da Escola das 
Artes do Parque Santa 
Maria, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
13h e das 14h30 às 18h. 
Será permitida uma 
matrícula por aluno.

A Secretaria de Tu-
rismo e Cultura de Ja-
guariúna informa que 
para realizar a matrí-
cula é necessário apre-
sentar a cópia do car-

tão cidadão, cópia do 
RG, CNH ou Certidão 
de Nascimento e cópia 
do comprovante de re-
sidência. 

CURSOS OFERECI-
DOS:

Artes Digitais
Artesanato
Ateliê de Artes para 

crianças
Ballet
Bateria
Capoeira
Cinema
Canto Coral
Cordas – Violino e 

Violoncelo
Dança Contemporâ-

nea 
Dança de rua
Dança do ventre
Dança do ventre ae-

róbica 

Espanhol
Fotografia
Gastronomia módu-

lo I 
Inglês
Jazz Dance
Libras
Maquiagem Artísti-

ca
Musicalização In-

fantil
Perfumaria e Deco-

ração
Piano
Pilates
Ritmos
Sapateado
Sopros – Saxofone, 

Flauta e Clarinete
Teatro
Teatro Musical
Teclado
Técnica Vocal
Viola Caipira
Violão

Praça da Matriz de Posse recebe iluminação de LED 
e fica de cara nova 

Educação inclusiva é tema de palestra para 
professores de Jaguariúna 

Escola das Artes abre 
matrícula para mais de 

30 cursos gratuítos

Coreógrafa Erika Novachi fará workshop 
gratuito domingo no Teatro de Jaguariúna
A Secretaria de Tur-

ismo e Cultura de Jag-
uariúna trará para a 
cidade a professora 
e coreógrada de lyri-
cal jazz, Erika Nova-
chi. Neste domingo, dia 
21, adultos e crianças 
poderão participar de 

um Workshop com ela 
que será realizado du-
rante o dia todo no te-
atro Dona Zenaide. 

A atividade será total-
mente gratuita e aconte-
cerá das 10h30 às 12h e 
das 13h30 às 15h.  Quem 
quiser participar deve 

se inscrever antecipada-
mente enviando nome 
completo até sábado, dia 
20, para o e-mail: cultu-
ra@jaguariuna.sp.gov.
br. 

ÉRICA NOVACHI
Professora e coreógra-

fa de lyrical jazz, Erika 
Novachi é formada em 
Educação Física, direto-
ra artística da Galpão 1 
e atuou em companhi-
as profissionais como o 
Grupo Raça e Compan-
hia Profissão Dançar. 

Entre seus principais 

prêmios como coreógra-
fa destaca-se medalha 
de ouro no Dance Alli-
ance, em Nova York. 

Erika ministra mas-
terclasses e residências 
de lyrical jazz no Brasil 
e no exterior, com pas-
sagens como professora 

convidada pela Broad-
way Dance Center, em 
Nova York (2017), pela 
Crossroads of Arts, em 
Los Angeles, Califórnia 
(2018) e pela West Lon-
don University, na SA 
Dança, em Londres, In-
glaterra (2018).
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A Guarda Civil Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse (GCM) recupe-
rou um veículo roubado 
na cidade nesta quinta-
-feira, dia 11 de agosto, 
por volta das 16h, no 
bairro Pedra Branca. O 
veículo foi encontrado 
numa área rural da ci-
dade, próximo a fazen-
da Fortaleza.

Uma equipe da GCM 
foi informada sobre o 
roubo de um veículo, 
ocorrido pelo bairro 

Pedra Branca por volta 
das 16 horas, quando 
dois indivíduos em uma 
motocicleta chegaram 
pelo lado da motoris-
ta exibindo uma arma 
de fogo e pediram para 
que a mesma e a passa-
geira descessem do ve-
ículo rapidamente e as 
ameaçou dizendo que 
iria atirar. Assim que as 
mulheres desceram, o 
indivíduo que estava na 
garupa da moto, assu-
miu a direção do veículo 

e saiu em alta velocida-
de deixando as vítimas 
no local. 

Auxiliadas por mo-
radores, as vítimas que 
são moradoras da ci-
dade de Hortolândia 
se dirigiram até a base 
da Polícia Militar (PM) 
e informaram sobre 
o ocorrido. Posterior-
mente, foi dado ciência 
a equipe da GCM que 
iniciou o patrulhamen-
to nas imediações do 
roubo e, após receber 

uma informação sobre 
um veículo abandona-
do em uma área rural 
do município, a equipe 
se deslocou até o local 
onde após pesquisar o 
emplacamento, logrou 
êxito em recuperar o 
bem roubado. 

Foi dado ciência a 
autoridade judiciária, e 
o veículo foi conduzido 
até a CPJ de Jaguariú-
na, e após os trâmites 
legais foi entregue a 
proprietária.

Guarda Civil Municipal de Santo Antônio de 
Posse recupera veículo roubado

A Guarda Civil Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse fez uma ave-
riguação por suspeita 
de tráfico de drogas e a 
apreensão de objetos na 
noite desta sexta-feira, 
dia 12 de agosto, no Bair-
ro São Judas Tadeu.

A Equipe da Guarda 
Civil Municipal (GCM) 
formada pelo motoris-
ta Subinspetor GCM 
Pereira, encarregado 
1° CL GCM Rebequi e o 
auxiliar 1° CL GCM Al-
ves, estavam em patru-

lhamento numa rua do 
bairro São Judas Tadeu, 
onde é de conhecimento 
a mercancia de entor-
pecentes e deparou-se 
com dois indivíduos que 
ao notarem a presença 
da viatura ficaram in-
comodados. Eles foram 
abordados para revista 
minuciosa, onde um dos 
averiguados estava com 
R$ 190,00 em seu bolso 
e ao ser indagado sobre 
o valor não soube infor-
mar a origem da quantia. 

Já o outro averiguado 

respondeu que estava no 
local, pois é usuário de 
drogas, porém, nada foi 
localizado com ele. Ao 
lado de onde os indiví-
duos estavam sentados 
foram localizados 14 
empendorfs verdes com 
uma substância análoga 
a cocaína e mais 6 bu-
chas esverdeadas apa-
rentando ser maconha. 
Ambos foram indagados 
sobre os objetos encon-
trados próximo a eles e 
os indivíduos afirmaram 
desconhecer a proprie-

dade. Diante desta situ-
ação ambos foram con-
duzidos para o PS local 
para exames médicos de 
praxe, posteriormente 
foram levados ao CPJ em 
Jaguariúna para aprecia-
ção da autoridade judici-
ária. 

O Dr. Erivan Vera 
Cruz, delegado de plan-
tão, elaborou B.O.P.C de 
averiguação de tráfico de 
drogas e apreensão de 
objetos, e os suspeitos 
responderão a inquérito 
policial em liberdade.

De Mogi Mirim

Policiais militares da 

Rocam (Rondas Osten-
sivas com Apoio de Mo-
tocicletas) apreenderam, 

na tarde de quarta-feira 
na Zona Leste da cidade, 
uma grande quantidade 

de crack e apreenderam 
três suspeitos, inclusive 
dois menores de 17 anos.

A ação teve início por 
volta das 15h30, quando 
o sargento James Dean e 
o cabo Bernardes, em pa-
trulhamento pela rua Ja-
nete Clair, no bairro Linda 
Chaib, desconfiaram de 
um carro com três pessoas 
dentro.

Tratava-se de um Che-
vrolet Corsa, branco. A 
todo o momento, um dos 
passageiros olhava para 
trás para ver onde esta-
vam os motociclistas da 
Rocam. A apreensão e 
nervosismo dos passagei-
ros aumentou ainda mais 
as suspeitas dos PMs que 
passaram a acompanhar o 
veículo.

Foi dado ordens de pa-
rada, com sinais lumino-
sos e sonoros, mas foram 
ignoradas pelo condutor 
do carro. Sendo assim, foi 
realizada a abordagem do 
Corsa. Ao descer do carro, 
a motorista, bastante ner-
vosa e falando “perdi, per-

di....”, entregou ao cabo 
Bernardes, que havia se 
juntado à operação, 56 pe-
dras de crack que estavam 
em dois pacotes.

Com o apoio da policial 
feminina Biazotto, a me-
nor foi revistada e nada 
de ilícito foi achado com 
ela. Porém, no interior 
do Corsa os PMs locali-
zaram mais duas porções 
de crack, um rolo de filme 
plástico e dois celulares. 
Também durante a perse-
guição, um dos policiais da 
Rocam havia flagrado os 
passageiros dispensando 
algo na rua Valério Dester 
Troytino.

Eles retornaram ao 
local e localizaram mais 
quatro “kits”. Totalizando 
112 pedras de crack. Atra-
vés de uma consulta via 
rádio, os policiais milita-
res souberam que todos os 
três abordados, mesmo os 
menores, já haviam sido 
presos ou apreendidos por 
tráfico de drogas, porém 
sem penas a cumprir. Até 
mesmo o Corsa possuía 

um alerta de ação crimi-
nosa, com informações de 
estar transportando dro-
gas.

Os três jovens, foram 
levados à CPJ (Central de 
Polícia Judiciária) onde 
a delegada de plantão, 
Raquel Casali, ratificou 
a prisão da motorista do 
carro e a indiciou por trá-
fico de drogas. A menor 
e o menor também per-
maneceram apreendidos 
e vão responder por ato 
infracional análogo ao trá-
fico de drogas. Nesta ação 
também participaram ou-
tras três viaturas da Polí-
cia Militar.

Guarda civil municipal de Santo Antônio De Posse averigua 
suspeitos de tráfico de drogas e faz apreensão de objetos

Rocam e PM apreendem quase 170 pedras de 
crack em bairro de Mogi Mirim


